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Kleine Anfrage

Kinderhaus Messeler Straße

Im Kinderhaus Messeler Straße sind seit Anfang Oktober zwei Vollzeitstellen
unbesetzt. Das Herbst-Ferienprogramm konnte daher nur sehr eingeschränkt
durchgeführt werden. 
Diese Notlage ist auch auf kurze Sicht hin nicht akzeptabel, da eine qualifizierte
Betreuung aufgrund der Unterbesetzung nicht möglich ist. Insbesondere die
Einzelbetreuung für verhaltensauffällige Kinder ist so nicht zu leisten.

1. Welche Maßnahmen unternimmt der Magistrat um die beiden unbesetzten Stellen
so schnell wie möglich zu besetzen?
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